Fait à Sierentz le 1^{er} mai 2020 46^{ème} jour de confinement HAAS Nicole

Au comité du judo-club de Sierentz, à tous les bénévoles....

Ce matin, 5h, 46ème jour de confinement

Je me réveille... j'ai dormi comme un enfant!

Pas de klaxons au loin, pas d'embouteillage au passage souterrain!

Les rues sont vides, les places sont désertes, je cherche les gens en vain.

Je me demande si je ne suis pas en train de rêver

Mais c'est bien la triste réalité.

Nous sommes bien le 1er mai, et mon cœur est triste!

D'habitude, alors que le soleil n'est pas encore levé

Que déjà les rues du centre sont animées.

Depuis l'aube les exposants arrivent en masse

Et par centaines dans les ruelles s'entassent.

Les emplacements pour chacun sont donnés

Dans un indescriptible chaos les stands sont montés!

Les gars du judo ne savent plus où donner de la tête

Un groupe monte les buvettes, prépare tables et bancs

Pendant que l'autre groupe prépare les sandwichs au jambon blanc

Les premiers percolateurs sont pleins de café odorant

L'ambiance dans l'ancien dépôt est « bon enfant »

Les braises des barbecues rougissent

Les premières frites dans l'huile chaude frémissent

Les badauds affluent de près et de loin

Il est difficile de passer entre les stands... c'est certain!

Midi! les cuisiniers du jour sont en plein stress

Sur le barbecue des saucisses perdent leur graisse

Devant les guitounes la file d'attente s'allonge

A force de chiner toute la matinée la faim les ronge.

Un peu plus loin un manège tourne pour la joie des enfants

Pendant que le groupe de musiciens nous joue des airs entrainants!

Dans le village les parkings se font rares

La fête bat son plein place Dreyfus et place de la gare.

Il fait beau! (Enfin assez souvent...)

Les exposants se débarrassent de leur bric à brac d'antan

Dans la bonne humeur où se mêlent un joyeux brouhaha

La fin de la journée approche à grands pas

Ne restent que quelques joyeux lurons

Qui terminent leur dernier verre en chanson!

Les ruelles peu à peu se vident, laissant la place aux balayeurs
Qui continuent, malgré la fatigue, leur labeur.
Encore un petit effort! il faut plier les tables, les bancs
Nettoyer les toilettes et enfin un dernier rangement!
Un petit verre ensemble pour trinquer à notre succès mérité
Avant que les derniers bénévoles du judo club rentrent satisfaits mais épuisés.
Une journée type (ou presque) de 1er mai à Sierentz depuis quelques décennies!
Notre marché aux puces suscitait convoitise et envie!
Mais aujourd'hui un méchant virus nommé covid 19 a tout fait capoter
Le marché aux puces est annulé, nous laissant tous consternés!
Ce matin je n'ai pas la bouche pâteuse, je n'ai pas l'estomac noué
Ce matin je ne me faufilerai pas entre les badauds excités
Ce matin je ne ferai pas la tournée des exposants

Ce matin je pense à toutes ces 33 années d'angoisse, de joie, de déception parfois

Ce matin je ne passerai pas à la buvette prendre mon café croissant

Je pense à vous tous, mes chers amis du judo-club sierentzois!

Nicole